



仮設校舎・改築に関する情報をお伝えする通信

Mukougaoka New Vision

— 新しい「夢と希望の学校」— 第1号 2024.5.20

Team
New
Vision
発行

新年度の授業が、はじまりました！



4 月に入学生を迎えて、全校児童生徒 199 名で新年度の授業をスタートしました。仮設校舎 2 年目となる本年度も、地域の方々に御支援いただき、一緒に教育活動を進めていきたいと思ひます。



早速、4 月 16 日から西山公園体育館での保健体育の授業が始まりました。午前は高等部、午後からは中学部の生徒達がバスに乗り込み、出発しました。体力測定や体づくり運動に取り組み、30m走やボール投げ、長体前屈等を行いました。

西山公園体育館の皆様、今年度もよろしくお願ひします。



「みんなが カメラマン～旧校舎を振り返ろう～」



児童生徒が、仮移転前に、校舎の様々な場面を撮影していたので、その写真をスライドショーで見て振り返りました。

映像を見た児童生徒から、「これは、すべりだい！」「これは、体育館」や「すでに懐かしいわ～」等、旧校舎を思い出す言葉がたくさん聞かれました。

そして、最後に旧校舎の写真を使ったカレンダーを、クラスに 1 部ずつプレゼントしました。





屋上に人工芝スペースができました

京都乙訓ライオンズクラブ獅志竹会様より、「仮設校舎では児童生徒のみなさんが、何かできることを」とお申し出をいただき、広くてフカフカの人工芝のスペースを設置していただけることになりました。

そして春休み中に人工芝の設置工事をしていただき、4月9日、小学部の児童が参加し、人工芝お披露目式～京都乙訓ライオンズクラブさま ありがとうございます～の会を開催しました。京都府教育委員会からの感謝状贈呈・児童代表のお礼のあいさつと高等部が作成したラベンダーのにおい袋をプレゼントして感謝の気持ちを伝えました。式典のあとには、芝の上でランニングをしたり、休憩時間に、友達と話したり遊んだりしながら活用をしています。



解体工事

4 月末現在のようす

学校の解体工事は、敷地内の解体は、自転車置き場を残して完了しています。
5 月からは、敷地周りの解体工事が始まり、その工事も 5 月末には完了する予定をしています。

旧校舎の、雰囲気を感じることができるのも残り数日となりました。



本校の様子は、ホームページや YouTube で発信しています。
子ども達の頑張りをぜひ御覧ください。

京都府立向日が丘支援学校
ホームページ



むこうがおか チャンネル

